



Contre l'augmentation du temps de travail, l'intersyndicale ne lâche rien !



Mardi 22 mars, jour du Conseil de Paris, plusieurs centaines d'agent.es se sont retrouvés.es à la Bourse du travail en Assemblée Générale puis ont manifesté de la République à l'Hôtel de Ville. Plus de 1 400 se sont déclarés grévistes.

Les personnels ont fait entendre leurs revendications : **l'exécutif doit tenir sa parole et compenser la possible perte des 3 jours de sujétion « Ville capitale »** (3 jours de réduction du temps de travail au titre des conditions de transport, de la pollution et du bruit).

Notre Maire en a les moyens : création de nouvelles sujétions (travail sur écran...), augmentation du volume horaire des sujétions existantes, cumul des sujétions (environnement de travail physique contraignant + contraintes de cycle)...

L'intersyndicale reste déterminée dans son combat pour la réduction du temps de travail. Nous déposerons des amendements au règlement du temps de travail lors du Comité Technique central de mai. Nous interpellons les groupes du Conseil de Paris. Un nouveau rendez-vous de mobilisation sera proposé à l'occasion du Conseil de début juin. Tous ensemble pour **« Pas une minute de plus ! »**.

